



México pendiente involucramiento de DEA y FBI con Genaro García Luna

Description

El gobierno de México está hoy pendiente de un anuncio de abogados de Genaro García Luna, concluso para sentencia en Estados Unidos, de revelar su vínculo con oficiales de la DEA y el FBI.

Fuentes del gobierno dieron cuenta de una carta al juez Brian Cogan en la cual los abogados ofrecieron brindar materiales y documentos de los fiscales sobre la oficina antidrogas (DEA) y el Buró Federal de Investigaciones (FBI) en respuesta a una solicitud del Comité Judicial del Senado.

Esa instancia está pidiendo determinar cuándo y cómo ambas agencias se enteraron de que el exsecretario de Seguridad Pública del gobierno del expresidente Felipe Calderón (2006-2012), era corrupto.

En la carta al juez Cogan, los letrados defensores encabezados por Cesar de Castro, informan que están de acuerdo en brindar al senador republicano del comité información proporcionada por agencias del gobierno estadounidense durante el juicio si el juez modifica la orden de protección sobre esos materiales.

El senador Charles Grassley envió una solicitud a la DEA y al FBI el día después de que concluyó el juicio contra García Luna, el 22 de febrero, pidiendo que explicaran qué sabían sobre la corrupción y actividad criminal y cuándo y cómo se enteraron.

También solicitó que los jefes de las dos agencias identificaran a los individuos a quienes sus agencias comunicaron esa información y las fechas en que cada pieza les fue dada a conocer.

Aparentemente Grassley no recibió respuesta y envió una segunda carta a los fiscales y a los abogados del caso el miércoles, pero poniendo una fecha límite del 4 de mayo. En respuesta, los defensores respondieron con la carta al juez afirmando que no solo no se oponen, sino que están más que dispuestos en ayudar a que se entregue ese material por ahora bajo orden de protección.

Explican que García Luna ha mantenido que él fue un socio confiado e integral de Estados Unidos y que fue falsamente acusado de traicionar esa confianza por exintegrantes de los cárteles de droga mexicanos.

Grassley es el republicano de mayor rango en el Comité Judicial, un legislador veterano e influyente a pesar de que su partido está en la minoría del Senado.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created
Abril 2023

www.elmaipo.cl